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Contas da CéimaraMunicip
séio desaprovadas

X”Os conseiheiros do

Tribunal de Contas do Parané

consideraram irregulares as

contas da C?mara Municipal
de Campo Largo, referente ao

_

exercicio ?nanceiro de 1995,

por estarem em desacordo com

as normas que as regem.
No exame preliminar,

procedido pela Direto?a de

Contas do Municipio (DCM),
na prestac?o de contas foram

apontadas incorreqées, que 0

municipio procurou sanar

enviando os documentos para
scram estudados.

Reexaminando 0

processo, foi concluido que as

contas do Executivo, Fundag?o
I050 XXIII, Fundo de

Reequipamento do Corpo de

Bombeiros, Fundo de Service
Sanitério e Fundo da Inféncia
e da Adolescéncia estfm

regulates, sendo entéo

aprovadas.
Quanto as contas do

3:,
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Familia Folhas encerra

apresentagz?esem Campo Largoé

reoomendn a sua desaprovacin,por esuwem em dcsaoonio com is normal que regem a

matém;
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Tribunal 52)’: Dela

Legislative Municipal, a

DCM aponta irregulatidades.
como despesas eslranhas aos

objetivos do legislative
(aquisic?a de ?ares,
troféus, bolas, medalhas,
medicamentos, etc.) e

extrapolaeg?o dos valores
recebidos pelos vereadores,
a titulo dc remuneracéo. For

esses motives, os vaiores
recebidos a mais devem ser

devolvidos aos cofres
mmicipais.

Tendo em vista a

desaprovac?o das contas, 0

Legislative deve encaminhar

cépias das principais pecas
do processo ao Ministério
P?blico, para que este tome
as providéncias legais

_ cabiveis.

ttopolitano’ leta 500
edigiies e premia estudantes

Em setembro 0 Jomal “O
Metropolitano” teré uma edig?o
histérica semi a 500“ ediq?o a saii
nas mas. Para comemorar esta data

t?o especial, héveré um concurso

que envoiveré as escolas das seis

cidades atendidas pelo jomal.
Os professores que quiserem

participar deveréo inscrever seus

alunos. Cada czianqa deveté fazer
uma frase ou texto, de no méximo 5

linhas, falando sobre a import?ncia

do jornal no lugar onde ele vive. Os

alunos tambémterio que responder
um questionério dizendo o que mais

gosta no Jomal O Metropolitano, o

que n?o gosta e o que gostaria de

let. 0 questionério e o texto devem
conter o nome do aluno, idade,
Colégio, série, turma, name do

professor que apoia a turma, e n50

é obrigatério.
Qualquer Colégio pode

paxticipar. Somente alunos 5“ a 8“

séries 43 2° Grau poder?o se

inscrever. Os trabalhos dever?o sex"

enlregues até 0 dia 16 na sede do

jomal, dentro de envelope fechado.
As frases e textos escolhidos ser?o

divulgados no dia 19 de setembro,
na edig?o n” 500.

A promo;-do tem o apoio da

Copiadora Flash, Canquista,
Floriculmm Bem-mé-quer,
Po:-tho e JADK Present-es.

Igreja Catélica é contra 0 aborto
Abortar signi?ca expulsar

prematuramente do intern o

produto da concepcio, ou seja,
eliminar um ser humane
interrompendo dolorosamente a

gravidez.
O aborto que jé era

permitido pelo Cédigo Penal nos

casos de estupro e risco de Vida
da m?e esté para ser legaljzado
pelo Congresso Nacionai. Essa

quest?o é muito pblémica, gera
diversas opiniées devido aos

diferentes pontos dc vista e

maneira como é encarada.
O que pesa mais na decis?o

pelo aborto é a religi?o. As pessoas

praticantes de uma reiigiio, muitas

vezes, pensam de acordo com o

que ela prega e n?o com o que
realmente acham. Pois estar
contra os principios da igreja é

pecado.
A religi?o que sempre se

mostrou e se mostra contra o

aborto é a Catélica, independente

de que casos estejam sendo

julgados. Para 0 catolicismo, fazer
um aborto é passar por cima de

valores morais muito importantes,
COITIO 0 direito 1'1 vida. Nem tudo o

que é legal é também moral. As

autoridades da igreja catélica
a?rmam que “o valor de uma lei
n50 esté apenas no consenso de

uma maioria, mas ta:-nbém no

respeito aos valores
intransferiveis” e dizem que o

cédigo penal n50 legaliza o aborto,
apenas isenta de pena as mulheres

que praticarem o aborto nos casos

em que sofrerem estupro e quando
correrem risco de Vida.

Quanto a quest?o de

estupro a igreja afirma que a

mulher deve optar porter o ?lho e

se apés 0 nascimento néo o quiser
Cleve 1evé~lo para uma instituiq?o,
para ser adotado. Hz’: alguns dias

atrés a CNBB (Conferéncia
Nacional dos Bispos do Brasil) se

manifestou a esse respeito dizendo

que se responsabilizam pelas
ado<;6es das criancas concebidas
através de estupro, pois elas nio
tern culpa do que aconteceu e

merecem viver come qualquer
outta. Dizem que de um lado he’: a

honra e dignidade da m?e, mas

que do outro hé o direito cla crianga
de viver, pois ninguém é dono da

Vida humana, somente Deus, que
é o senhor da vida. Completam
ainda que hoje em dia é muito raro
a m?e correr n'sco de Vida, porque
a medicina esté muito adiantada.
Novas técnicas surgem a cada dia,
possibilitando a melhoria nos
atendimentos e 0 aperfeicoamento
dos médicos.

Esse projeto para se

aprovado necessita de muitos votos

a favor, o que n?o é di?cil conseguir.
Muitos deputados levam em

considerag?o os direitos religiosos,
mas Como essa questéo é

complicada, podem surgir surptesas.

O Tg.-atro ecoiégico da

Famiiia F olhus realizou a ?ltima de

suas apreselutacées na Escola de

Recuperag?o da Crianqa
Excepcional, ERCE. Os atores se

apresentaram no ultimo dia 29

para uma platéia atenta e segundo
Jair Teixeiru, coordenador das

atividades, uma das meihores de

Campo Largo. A0 todo foram
realizadasI05 apresentacées
chegando a 11.211 criancas da

rede dc ensino da cidade.
A Familia Folhas trouxe as

criangas da Escola de

Recuperagflo da Criangta
Excepcionui conceitos sobre

preservag?n e conservac?o
ambientajs, No inicio n?o haveria
uma data disponivel para a

instituiqéo, pois as apresentag?es
eram limitndas. 0 secretério
Municipal do Meio Ambiente.
Haroldo Wiihi, conseguiu novas
datas junto £1 Coordenadora Geral
do Programa cie Educac?o
Ambiental. Thais Baranhuk,

podendo atender Eambém a

ERCE.
O teatro apresentado pslo

grupo é uma iniciativa do

gqvernador do estado, Jaime
Lerner, conjuniamenle com 0

secretério de Estado do Meio
Ambieme, Hitachi Nakamura. As

apresentagées serzio realizadas em

vérias cidades do Parané. As
primciras a receber esta visita
foram Campo Largo, Campo
Magro, Almirante Tamandaré,
Fazenda Rio Grande, Rio Branco

do Sul, ltaperugu e Araucéria.
Em Campo Magro foram

atendidas 12 escolas, totalizando
1.857 criancas. Em Araucéria,
este mixmero foi de 750 alunos e

H instituicées de ensinoi.
Contabiiizando todas as

apresentacbes mas cidacies
atendidas, 29.369 criancas
assisn'ra1n ao teatro da Familia
Folhas. -

A inteng?o deste projeto
é levar as criancas noc;5es sobre

preservac?o e respcito ecolégico.
A Familia Folhas ensina e traz
estas informacbes com bom
humor e falando a iingua da

crianca. ; .

Segundo o coordenadordo

prograrna em Campo Largo Jair
Teixeira, 60 estabelecimentos da

cidade foram visitados. Este tmbalho
comecou em junho e atingiu 39
escoias municipais, 13 Creches e 8

escolas particulares. Em gera! 0

teatro foi apresentado para criancas
até a 4“ série do 1" grau.

07-09—97 - Domingo

Coltm ~ Presidents da C?mara).

12- Escoia R. Municipal ltambé
13- Escola Génesis

I-'olc1c';rico Polonés Szarotka.

honra de cmwidar VS“ e dignissima familia, para as festividades
alusivas 2‘: Scmana da ?étria, conforms pmgrama abaixo:

05-09-97 — Sexta-feira - Local: Pragra 25 de Janeiro

pelos alurans da Escola Joaquim Ribas de Andrade.
lOh00 - Prclniaq?o do HI Ccmcurso de Redag?o de Balsa Nova na Cémara Municipal.
i7hOG — Arriamento das Bandeiras.

06-0‘)~97 ~ Sébado — Local: Praca 25 de Janeiro
08h30 - Hasleamento das Bandeiras Nacional, Estadual e Municipal.
I3h30 - Cmupeonato de Futsal Sub~ 16. Local: Ginésio de Esportes Municipal.
I 7h00 - Arriamento das Bandeiras.

14- Escoia R. Municipal 30510 Andreassa

Participac?o Especial: Fanfarra do Colégio Estadual Profess

O9h0() — Missa em Agéo de Gragas pela Pz'1tria,na lgreja Matriz de Balsa Nova.
7

101100 - Local: Praca 25 de Janeiro — Hasteamento das Bandeiras Nacionai (Exmo Sr. Edmundo Bora «

Prefeito Municipal) Estadual (Elxmo Sr. Vitério Seguro - Vice-Prefeito) e Municipal (Vereador Renato A.

- Omdor: Exmo Sr. Edmundo Bora — Prefeito Municipal
- Inicio do Des?le Civico com a participag?o das seguintes escolast

1 . Colégio Estadual Professora Maria Luiza Franco Pacheco
2 ~ Creche Municipal Brincando e Criancio
3 - Escola R. Municipal Herculano Schimaieski
4 - Escola Municipal Joaquim Ribas de Andrade
5 — Escola R. Municipal Francisco Bonato
6 - Escota I-Zstadual Vereador Angelo Gequeiim
7 - Escola R. Municipal Pedro de A. Garret
8 - Escola R. Municipal Francisco A. Ramos
9 - Escola R. Municipal Joaquim da R. Soares
10- Escola lis1adua1Juventude de Santa Antonio
11- Escola Municipal Dr. Mério Faraco

171100 - ENCERRAMENTO- Arriamento das Bandeiras.

ora Maria Luiza F. Pacheco e do Grupo

(I-,'1i’«1‘ia“*i"'RoPouTANo

cidadespreparamas
festividades para 0 dia da Pzitria

AS CidzId£’S 0'6 Campo Ltllgo, Balsa Nova, Porto Amazonas, Palmeira, Campo Magro e Arauccéria

prepararam aiividac/es diférentes para comemorar 0 dia da Pcitria, 7 de setembro. Mesmo assim todas
est?o mm 0 mes-n-m espfrito de envolver as e.9cola.s', despertcmdo nay criangas a consciéncia civica.

A uberrura da Semuna du Pdrria lawn a praca dz: Matriz de Campo Largo
TCampoLargo

Em Campo Largo as

comemorag?es comegaram jé na

segunda-feira, dia I. coordenadas

pela Secretaria da Cultura Espoxie
e Turismo. Nesta data houve 0

Hasteamento de handeiras na

Praca Attilio Lie Ahncida Barbosa,
conhecida como a Praca da

Matriz..
_

Nos dias 2,3e4a
solenidade de Hastcamento das

bandeiras e outms atividades
foram coordenadas pelo Colégio
Sagrada Familia, Gabinete do

Vice—prefeito, Ediisun Stroparo e

Fundac?o Joiw XXIII.
respectivamente. Os evcntos
aconteceram na Praca Joio
Anténio da Costa. Ginésio de

Esportes Romano Z,zm101'enzi, no

ltaqui e em frame Lorenzetti.
E's‘tas; atividadcs foram
desenvolvidas pela manhé, £1 tarde
houve atividades esportivas,
artisticas c culturais na Vila
Olimpica c:11o(‘:in:1simfe Esportes
da Rondinha.

Para hoje, dia 5, esté

programada uma solenidade dc

Hasteamento 91100 em frente it

COCEL. coordenada peia
empresa. A partir das I6h()0,
haverél atividades artisticas' e

cu?turais no CECRUN. Amanh?,
dia 6, 21 Secretaria de Educacéo
coordena o Hastczunento das

bandeiras na Prufi? GEUWO

Vargas.
0 ponto alm da festa em

-Campo Largo seré 0 des?le de 7

de setembro que comecaré és

_9h00. Segundo o Secretério de

Cultura, Sérgio Souto, 15 escolas

;
e 40 entidades do municipio, come

jCTGs e empresas, pznrticipar?o do
T evento. A Secretaria esté

empenhada em trazcr atragées de

‘outras cidades, possivelmente
‘bandas marciais.

Sérgio Souto também
informou que esta fui a primeira
vez que a cidade delegou a

coordenac?o dos evemos 51 outras

instituigées e O resultado foi
plenamente pesitivo. “Houve uma

grande participacéo e

receptividade”, disse.

Palmeira
Em Paimeira 0 dia da

Pétria serzi comcmorado no

domingo £1 partir das 81100, em

frente 2'1 prefeitum. Durante 0

evento haverzi Hasteamento de

Bandeiras, discurso dc autoridades

e a presenga de 18 escoias da

cidade, fazendo um memento
civico. As i8h00 haveré o

arriamento das Bancleiras,
também com a presenga de alunos
da cidade.

I I Porto.
Amazonas

Porto Amazonas preparou
uma grand»: concentrag?o no
Ginésio de Esportes £1 partir das

81100, no dia 7. A prefeitura espera
reunir todas as escolas além da

populaq?o da cidade. Durante toda
esta semana, as escolas
desenvolveram atividades intemas
com seus alunos, tratando de temas

pivicos.

Campo Magro
Em Campo Magro, urn

grande desfile foi preparado.
Participar?o 36 escolas, cada uma
falando de um tema durante sua

apresenta<,-50, cada instituicéo
'tra1‘2'1 um assunto particular como
meio ambiente, profissées e

folclore. O evento comeca és

15h0O de hoje (O5): contaré com
duas fanfarras, uma da cidade e

outra de Alanirante Tamandaré, e

carros alegéricos. A inteng?o da

prefeitura é despertar o

palriotismo nos estudantes de

Campo Magro.

B_alsa‘Nova
Para Batsa Nova

atividades foram desenvolvidas
durante toda a semana. A

abertura foi dia 1", na Praca 25 de

Janeiro, as 8h30. Todos os dias
houve 0 Hasteamento e

arriamento de Bandeiras no local,
comandado por alunos de escolas

domunicipio.
Para hoje, dia 5, aiém das

atividades desenvolvidas durante
a semana haveré a premiac?o do

3“ Concurso de Redag:§o na

C?mara Municipal. Amanh?, dia
06, acontece um tomeio de Futsal
Sub-16 no Ginésio de Esportes.

Para 0 dia da Pétria, a

prefeitura preparou uma missa de

Acéo de Gracas, na Igreja Matriz,
as 91100, seguida de Hasteamento
de Bandeiras na Praga 25 de

Janeiro e inicio do des?le civico.
Participaréo do evento 14 escolas,
a fanfarra do Colégio Estadual
Professora Maria Luiza F.

Pacheco e o Grupo Folclérico
Polonés Szarotka. O

encerramento das atividades

aconteceré. as l7h00 com 0

an-iamenio das Bandeiras.
- }Arauciiriai-"

Em Araucéria a Festa da

Semana da Pétria comecou jé no

domingo, dia 31. Um des?le civico
envolvendo as escolas, empresas,
organizag?es civis, secretarias da

prefeimra e militares do municipio
movimentou a cidade.
Aproximadamente 12 mii alunos

des?laram, ao todo cerca de 15 mil
pessoas participaram.

Durante a semana as

atividades continuaram com
hasteamento e arriamento de

bandeiras. Segundo infonnagées
da Secretaria de Educac?o, isto
aconteceu em vérios locais do

municipio envolvendo as pessoas
de cada locaiidade.

Na segunda—feira a

ceriménia aconteceu no Paco
Municipal, envolvendo Lions,
Rotary e alunos de algumas
escolas préximas. Terca-feira o

evento aconteceu no parque
Cachoeira organizado pelos
escoteiros dos grupos Gralha Azul
e Leoni Weber Schiller, com a

participaq?o do coral do CAIC e

da Escola Municipal Archelau de

Almeida Torres. Quarta-feira em

frente £1 Camara Municipal os

vereadores comandaram a

ceriménia, assistidos por aiunos da
Escola Municipal Ibraim Anténio
Mansur. Quinta feira empresérios
do A.E.C.E.A.R., alunos da

Escola Lincon Setembrino
Coimbra, e a Associac?o
Comercial realizaram 0 momento
civico.

Nesta sexta-feira a

organizagziio do hasteamento das

bandeiras fica por conta do
Sindicato Rural. A ceriménia seré

realizada em uma escola da zona
rural. No sébado 0 local do evento
seré a Praga do Seminério. O

Colégio S50 Vicente dc Paulo é o

organizador. _

No domingo haveré a

comemorac?o mais esperada
peios jovens. Pela manhé haveré
uma rnissa de acio de gracas, com
a participagz?o de autoridades da

prefeitura, com soienidade de

hasteamento de bandeiras. A

tarde haveré uma gincana na

Praga S50 Vicente. As inscrigzées
ainda podem ser feitas na Casa da

Cultura. O Encerramento
preparado pela prefeitura seré
com show pirotécnico, no ?nal da

tarde.
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H
O que vocé achou do reajuste das

A

passagens municipais?
Os usuzirios do Transports C oletivo I’

Municipal, desde a ?ltima segunda fei1a(01 ),

pagam mais caro pela passagem de énibus.
O prefeito Newton Puppi decretou

no dia 28 de agosto, que a partir de I“ de

setembro, as tarifas do Sisiema Municipal}
Urbano de Transports Coletivo seriam

reajustadas em cerca de 33%.

As passagens que custavam R$

0,45 passaram para RS 0,60 e as de RS5

0,75 pam R$ 1,00. Na maioria das vezes,

Fe

os aumentos nas passagens de énibus
deixam alguns usué?os comentes e outros
descontentes.

Confira a seguir Como os

essecampolarguenses receberam
3L1.?‘l€l'}t0 .

“Achei que esse aumento
é um absurdo, aumentou muito.
Mas pensando bem, fazia tempo
que as passagens n?o subiam e

esse aumento, Eevando em
consicleragéo esse p¢r_iodo, até

que 1150 foi tanto assim".
Claudette Caralli - do lar.

passagens n?o sobem, mas subir
direto para R$ 0,60 é um pouco
caro. Deveria ter subido um pouco
menos, pois algumas linhas s?o

curtas, enquanto em outras, as

pessoas utilizam por um periodo de

tempo maior. Para quem utiliza
bastante é ruim” Luertes de

Sauza — operador de méquinas.

ACOUGUE D0

Aceitamos Encomendas

?r?-Ti?
Rua Dr. Osvaldo Cruz, I366

Fonez 292-3019

“Por um lado é vélido,
porque 03 motoristas e cobradores

precisam receber seus saléarios e

se 21 passagem nflo sobe, seus

salzirios n50 aulnentam For outro
iado. é ruim. As pessoas que nio
moram muito longe, mas precisam
do (mibus todas as dias pagam
cart)" lara Dal 0510 - dome'stica.

“Para mim acho que foi
bom, pois muita gente n?o paga a

passagem, andando de graqa.
Com esse aumento, os salérios dos

funciomirios v?o subir e a empresa
vai ter mais lucro. Para mim que
utilizo 0 énibus todo dia, n50 faz

diferenga. Mesmo que ache Caro
tenho que pagar” Pedro Boarrm
- empilhador.

V l . T I l_
éManldadoRocnoPnanaro

Psicéloga
*Especialista nos tratamentos de Neuroses; Doenpas

Psicoss0mdtt'cas; Depressées
Rua Vereador Arlindo Chemin, 50/224

Campo Largo - Parana’: Fone: 976-0017

“Apesar de eu n?o pagar a

passagem, porque sou isento, acho

que n50 esté muito ceno. De R$ 0,45
subir para R$ 0.60 é um pouco caro,
mas com a integrac?o dos

municipios esfé certo que 0 preqzo

seja ma?s Caro. As pessoas milizam
0 ?nibus aqui e V50 até Curitiba”
Luciano Camila - desempregado.

“Ache que n?o deveria
aumentar, porque o salério também
néo aumenta. Se é necessério deve

acompanhar 0 mesmo indice do

salério, que foi de mais ou menos
10%. Acho que amnentar R$ 0,!5

é um pouco demais. Eu utilizo trés

énibus e com esse aumento vou

pagar ainda mais” Maria Javina
Jesuim) - demonstradora.

AUTOPAR
Linha Completa de
escapamentos para

automéveis, caminh?es e
utilitdrios.’

AIJTOPAR
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